

Note nécrologique

On nous prie d'annoncer que M. l'abbé J.-H. Desrochers décédé le 30 juillet dernier à Holyoke, Mass., était membre de la Société d'une messe (section provinciale).

Monument de Tempérance

Dans l'après-midi de dimanche dernier, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction solennelle d'un Monument de Tempérance, à N.-D. de Beauport. Ce monument est exactement la reproduction de celui qui fut béni, en septembre 1841, et au même endroit, par Mgr de Forbin-Janson, évêque de Nancy. Le pauvre Chiniquy, dont la carrière devint ensuite si profondément lamentable et pernicieuse, était alors curé de Beauport.

Ce monument a la forme d'une colonne corinthienne surmontée d'une croix, et fut primitivement érigé comme souvenir d'une retraite.

Après la bénédiction, Monseigneur Roy fit ressortir, dans une éloquente allocution, les enseignements d'obéissance et de mortification que donne la croix.

Chronique du Concile

Nous tenons à revenir sur le déjeuner auquel, le 21 septembre, S. Exc. le lieutenant-gouverneur avait convié les Pères et les prélats du Concile. Les deux représentants du Pape et du Roi ont prononcé, en cette occasion, des paroles bien propres à réjouir nos compatriotes et tous les catholiques du Canada; et nous croyons utile d'enregistrer ici ces déclarations importantes.

A la fin du déjeuner, Son Exc. le lieutenant-gouverneur voulut associer dans une même santé S. M. le Roi et S. S. le Pape; et, bien que ce ne soit pas l'usage d'adresser la parole en pareille occasion, il jugea qu'une circonstance comme celle de cette réunion justifiait absolument une infraction à la règle ordinairement suivie. Nous avons le plaisir de pouvoir publier